
 

 

各種審議会等審議結果公表シート 

会議の名称 令和４年度 第１回中津川市障害者雇用促進協議会 

開催日時 令和４年７月５日（火）１３時３０分～１４時３８分 

開催場所 中津川市健康福祉会館 4階 多目的ホール 

出席者 

 

 

中津川市障害者雇用促進協議会委員１９名（欠席者４名） 

事務局  

中津川公共職業安定所 上席職業指導官 

市民福祉部福祉局長、社会福祉課長、社会福祉課長補佐、 

社会福祉課長補佐（兼）障がい福祉係長 

話し合われた内容（会

議録又は審議概要） 

・委嘱書交付（交代委員） 

・あいさつ 

・主要事業年間スケジュールについて 

・主要事業計画について 

・中津川市障がい者雇用優良事業所表彰について  

・中津川市障がい者雇用促進セミナーについて 

・中津川市障害者試行雇用事業について 

・中津川市障害者雇用促進協議会視察研修について 

・その他  

 中津川公共職業安定所管内障害者雇用率について 

・傍聴者：0名 

・報道機関：なし  

会議資料 別途   

次回開催予定日時 令和４年８月下旬 

次回開催予定場所 中津川市健康福祉会館 

所管部課 市民福祉部 社会福祉課 

 

 

 

 

 

 

 

 



令和４年度 第 1回中津川市障害者雇用促進協議会 会議録（要旨） 

 

令和 4年 7月 5日（火）午後１時 30分～2時 38分 

  中津川市健康福祉会館 ４階 多目的ホール 

 

委員 

出席者１９名 欠席者４名  協議会成立の報告 

 

事務局 

中津川公共職業安定所：吉井 政敬 上席職業指導官 

中津川市：原 貢（市民福祉部福祉局長）、楯 京子（社会福祉課長） 

市岡 和宏（社会福祉課長補佐）、井口 利恵子（課長補佐兼障がい福祉係長） 

 

１．開会 

 

２．委嘱書交付 

交代委員４名の紹介 

 

３．あいさつ 

〇会長 

 本日は、令和 4年度第 2回中津川障害者雇用促進協議会にご参加いただきありがとうござ

います。今年度の事業内容については、コロナ感染対策を考慮した計画となっています。ご

理解をお願いして活発なご意見をよろしくお願いします。 

 

４．議題 

（１）主要事業スケジュール（案）について 

□事務局説明 

○会長 

例年と比べて、コロナ感染対策の関係で若干違うところがあります。主に第１回協議会が

通常 6 月に行ってきたが、7 月にずれたことと、秋のセミナーについては代替え案をあげた

ことです。 

何かご質問はありませんか。 

○委員 

コロナ禍でいろいろ制約がありますが、感染対策を考慮し実施できればと思います。 

○委員 

まだまだ、コロナ感染者が増えています。視察研修については、感染症のことを考えると

非常に残念ですが、やむを得ないと思います。 

○会長 

 他に何かご質問はありませんか。 

□意見、質疑なし  

○会長 

 事務局の案で承認しました。 

 

（２）主要事業計画（案）について 



 ① 中津川市障がい者雇用優良事業所表彰について 

□事務局説明 

○会長 

令和 2年度と令和 3年度は、表彰事業単独で継続して行っています。 

何かご質問はありませんか。 

○委員 

コロナ禍でも、障がい者雇用を積極的に行ってみえる企業さんもあります。表彰事業を継

続していただき、さらに頑張っていただきたいと思います。 

○会長 

この事業の難しい点は、対象事業所から積極的に手が挙がらないこと、また働きかけをし

た結果、辞退をされることがあります。表彰されることが歯止めになってしまうようなケー

スも、ここ何年か出てきています。このような中で自薦他薦から、また規定の中では雇用が

メインですが、福祉的就労等を含め障がいのある人たちが働くということに対して貢献をさ

れているか幅広く対象を協議しています。 

○委員 

積極的に手が挙がらず難しさはあるが、地域の企業さんに先進的にＰＲしていただき、是

非この事業を継続していただきたいと思っています。 

○委員 

辞退される事業所もあるようですが、この事業は続けるべきだと思います。 

○会長 

 他に何かご質問はありませんか。 

□意見、質疑なし  

○会長 

 事務局の案で承認しました。 

 

 ②中津川市障がい者雇用促進セミナーについて 

□事務局説明 

○会長 

例年、講演会と表彰事業をあわせて実施してきました。今年度はコロナ禍でも、障がいの

ある方の就労促進の取り組みを進めていくための代替案として、「精神・発達障害者サポータ

ー養成講座」を計画しました。 

何かご質問はありませんか。 

○委員 

精神障がいのある方に対して雇用をためらっている企業さんに、こういった講座で正しい

知識をつけていただけたらと思います。 

○委員 

発達障がい、精神障がいのある方は身体障がいと違って、障がいが目に見えないため、対

応が難しい。障がいの特性や付き合い方を知っていただくために、職場で身近に障がいのあ

る方を対応される方に参加していただきたい。 

○委員 

 この講座は委員でも参加できますか。 

〇事務局 

 定員 20名ですが、定員に満たない場合は委員さんにもご案内させていただきます。 

○委員 



申込方法を教えてください。 

〇事務局 

市内の 10 名以上の従業員を雇用されている事業所を対象に、優良事業所表彰の応募案内

に同封して一緒に送付します。８月の申し込み期限として、９月の開催を予定しています。

８月の協議会で報告する予定です。 

○会長 

 他に何かご質問はありませんか。 

□意見、質疑なし  

○会長 

 事務局の案で承認しました。 

 

③『中津川市障害者試行雇用事業』について 

□事務局説明 

○会長 

毎年、実績件数の報告はありますが、目標値はありますか。 

〇事務局 

目標値は特に設定していませんが、平均２～３事業の応募があるため、予算については実

績見込みにより計上しています。 

〇委員 

支給対象事業所は今までに知識や雇用経験がないところという意味でしょうか。 

〇事務局 

 この事業はトライアル雇用助成事業に上乗せをする事業のため、基本的な対象基準は国の

トライアル雇用助成事業と同じです。 

〇委員 

 対象労働者は中津川市の方のみですか。 

〇事務局 

中津川市に住所を有する方が対象となります。 

○会長 

 他に何かご質問はありませんか。 

□意見、質疑なし  

○会長 

 事務局の案で承認しました。 

 

④『視察研修』について 

□事務局説明 

 新型コロナウイルス感染拡大防止のため中止とします。 

○会長 

 何かご質問はありませんか。 

□意見、質疑なし  

○会長 

 事務局の案で承認しました。 

○会長 

全体として何かご質問はありませんか。 

□意見、質疑なし 



５．その他 

 ・中津川公共職業安定所管内障害者雇用率について 

□事務局説明 

〇委員 

 中津川市での障がい者が途中で辞められる率などは把握されていますか。 

〇事務局 

 中津川市内の数値はありませんが、全国平均での１年間の雇用定着率はおおよそ 50％とな

っています。 

〇委員 

 中津川市内で、会社を辞めて福祉施設にもどるケースは把握されていますか。 

〇事務局 

 把握していません。 

〇会長 

これまで協議会で雇用促進について議論されてきた。今日は初めて離職、定着の問題につ

いて協議された。やはり定着まで含めた中で、どういう働きかけが大事なのかという議論を

しなければならないと思います。 

 

６．閉会 


